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Estimados amigos, 

En primer lugar desear que todos vosotros, vuestras familias y seres queridos os 

encontréis bien, son momentos muy duros y complicados, y hemos de ser cautos, ahora lo más 

importante es la salud de todos y hemos de velar por ello, y entre todos acabar con esta 

pandemia, y estoy segura lo conseguiremos.  

Dado como han ido transcurriendo los acontecimientos en este último mes, el COVID-19 no 

sólo está afectando a  nuestra forma de vida, sino  todo lo que hay tras ella, y por supuesto a 

nuestro deporte, y por ello si me gustaría informaros y daros una visión general de  como, a 

fecha de hoy, nos encontramos en la RFEV. 

En reuniones por skype de Comité Ejecutivo, el  pasado 21 y 27 de Marzo, se han venido 

abordando varios temas, los cuales os expongo, si bien, en uno de ellos, ante la polémica 

surgida en los medios, por el confinamiento de parte de nuestro Equipo Olímpico en 

Santander, os dará una información más amplia, los temas que se abordaron fueron los 

siguientes: 

1. Situación del Centro y sede la RFEV ante la declaración estado de Alarma: 
Informar al efecto, que con fecha 12 de Marzo se dieron por suspendidas todas las 
actividades deportivas que se venían realizando en el centro y con fecha 13 de Marzo, 
se procedió al cierre del mismo y de todas sus instalaciones. A todo el personal se le 
proporcionó un ordenador, de los que teníamos, traídos de nuestra sede en Madrid, y 
están realizando su trabajo desde sus domicilios, al igual que el Director General, el 
contacto, vía skype, con el personal es continuado. 
 

2. Situación del Equipo Olímpico tras la suspensión del Trofeo Princesa Sofía, el Mundial 
de 470 y el Mundial de Finn, y la publicación del RD 463/2020 de 14 de Marzo por el 
que se declara el estado de alarma. 
Creo que en este punto, para una mayor veracidad de lo acaecido y transparencia, os 
remito en documentos adjuntos, los escritos presentados el pasado día 19 de Marzo, 
ante el Consejo Superior de Deportes, Consejería de Sanidad del Gobierno de 
Cantabria, Informe de la médico de la RFEV, Carmen Vaz, así como escrito presentado 
en el día de hoy ante el Ministerio de Sanidad 
 

Si señalar, y al menos así lo entiendo yo, que son responsabilidad de la RFEV velar por 
todo su personal, todos sus técnicos y deportistas, y por supuesto de aquellos que 
conforman nuestro Equipo Olímpico, velar no sólo porque tengan la mejor 
preparación, sino ahora en estos y lo más importante, velar por su bienestar, por su 
salud, por la de su familias, la de su entorno, que es el nuestro. Si les protegemos a 
ellos, como ahora lo hemos hecho, aislándoles, porque así nos lo solicitaban, por 
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responsabilidad, nos protegemos a todos nosotros y a toda la sociedad, evitando una 
posible expansión del virus, que no nos podemos permitir. No solamente hemos de 
estar a su lado cuando obtienen resultados deportivos, que los hacemos nuestros, sino 
ahora que es cuando realmente hemos de demostrar que somos un “ gran equipo”, 
fuerte y unido, un equipo que formamos todos, vosotros, nosotros, ellos… y seguro 
que esto pasará y os puedo decir, porque estamos todos los días en contacto con ellos 
que tenemos un gran equipo, no sólo por resultados deportivos, sino como personas, 
de la cual yo, personalmente me siento muy orgullosa y creo que todos debiéramos 
sentirnos así y “navegar en un mismo rumbo”. 
 

3. Aplazamiento de los JJOO Tokio2020. Competiciones y concentraciones Equipo 

olímpico: 

En este punto indicaros que se han venido realizando, durante este período, diversas 
videoconferencias con Federaciones Españolas, ADESP, COE y Word Sailing, y al final 
ante el aplazamiento de los JJOO a julio de 2021, y de cara a la preparación de 
nuestros deportistas, aún está pendiente por determinar, por parte de la WS, y ante la 
incertidumbre de adonde nos llevará esta pandemia, las competiciones clasificatorias y 
su fecha, si bien estudian irse a finales de año, primer cuatrimestre del 2021, para 
asegurar la participación de todos los países. No obstante, según vayamos teniendo 
más noticias os iremos informando, ya que todo es una incertidumbre para todo y para 
todos.  
 

4. Competiciones nacionales e internacionales de los Equipos juveniles y Crucero: 

Todo lo referente a las competiciones de estas clases, que como bien sabéis algunas 
han sido aplazadas o suspendidas, están siendo excelentemente gestionado por 
nuestros técnicos, Carlos Paz, Luky Serrano y Rafael Bonilla, así como por el 
responsable de Vela juvenil, Carlos Torrado, los cuales en comunicación con los 
Técnicos de las FFAA van intentando afrontar la situación de la mejor manera posible 
ante esta de incertidumbre. 
 

5. Balance – Cuentas Anuales: 

Indicaros, que aún estamos pendiente de la Auditoria del CSD, pues pese a haberse ya 
iniciado, todo ha quedado en suspenso, y si bien al momento actual es imposible 
convocar Asamblea, si indicaros que el Balance y Cuentas Anuales está ya finalizado y 
pendiente de su presentación ante vosotros, con lo cual convocaremos AGO en cuanto 
sea posible.  
 

6. Subvenciones oficiales: 

Comentaros que ya fue aprobado por Consejo de Ministros la cantidad presupuestaria 
asignada a Federaciones Deportivas Españolas, y se mantiene en la misma línea que el 
ejercicio anterior, lo cual es positivo, si bien las dificultades las tendremos el próximo 
año pues tanto de Subvención ordinaria como extraordinaria es previsible que baje de 
forma significativa, dada la situación actual de parón de la economía que conllevará 
establecer por parte del gobierno prioridades, e imagino que todos nos tendremos de 
sacrificar y ajustar cinturón. Y ello sin comentar tema de patrocinio que 
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evidentemente desaparecerán y podrían afectar a ayudas a deportistas a través de 
CSD /COE. 
Si indicaros que ante esta situación se está procediendo a rehacer el presupuesto 
inicialmente realizado y aprobado, dado que la suspensión y cancelación de 
competiciones y concentraciones, tanto en equipo olímpico, como juveniles, han dado 
un cambio radical al mismo, y sin tener la certeza de cuando vamos a poder retomar 
nuestra actividad.  

 

Igual me he extendido mucho, a veces es difícil sintetizar cosas tan diversas y en situaciones 

como la que estamos viviendo, y que no sabemos dónde nos llevará, pero hemos de ser 

optimistas y pensar que en unos  meses volveremos a “nuestra maravillosa rutina”, si bien con 

una situación muy dura, a nivel económico y social, que espero entre todos podamos, con 

nuestra responsabilidad y nuestro buen hacer, ir superando. 

Espero que tanto vosotros como vuestras familias sigáis bien de salud. 

Un abrazo, 

 

 

Julia Casanueva 

 

    

 


